

あかね瓦版

令和4年
11月号
広報委員会



ミライ園
プールや親子遠足に楽しく参加しました。子供達は水遊びに目がありません！子供達が安心、健やかに園生活を送れるようご家庭との連携を大切に、日々の保育を進めています。

理事長ご挨拶

日頃より、あかねをご利用者様・ご家族には、運営に対しご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。コロナ過も3年目に入り、今まで入居者様に感染者は出ませんでした。猛威を振るいました第7波では入居者様及び職員30名が罹患し、施設閉鎖を余儀なくされました。しかし、職員の懸命なる業務追行と、利用者様・ご家族様のご理解・ご協力のお陰をもちまして、ひと月半で解除することが出来ました。試行錯誤しながら最善の行動を模索し、なんとかノウハウを取得しました。これからも万が一に備え、感染予防はもちろん、感染者発生時にもそのノウハウを活用したいと存じます。又、今年の敬老の日にはあかね会内で3名、100歳をおむかえしました。おめでとうございます。これから冬に向けインフルエンザ等新たな感染症に備え、「元気で、長生き」を実践してまいります。ご支援のほどよろしくお願いいたします。

社会福祉法人あかね会 理事長 荒川 透

職員紹介～特養ユニットリーダー～



さかい ゆうへい
酒井 悠平
桜桃ユニットリーダー
介護福祉士

入居者様の状態観察をして情報を共有しより良い生活環境の充実を目指しています。また職員同士の意見交換をこまめにコミュニケーションを大事にしています。



ぬまた まさる
沼田 大
七つの子フロアリーダー
八重ユニットリーダー
介護福祉士

入居者様ひとりひとりがいろいろな思いを抱いて今ここにいるということを忘れず、いつまでも笑顔で接し沢山の笑顔を見れるように頑張ります。



スマイルあかね
野菜作りや、脳トレ、機能訓練を楽しみながら日々、頑張っている皆さんです。脳を活性化させ、いつまでも活き活きとした生活を送れるよう支援しています。



いづつ せつこ
井筒 説子
赤い靴フロアリーダー
桜雲ユニットリーダー
介護福祉士・正看護師

スタッフと連携を図り、途絶えることのない連続したケアを目指し入居者様一人ひとりにとって良い「暮らしの場」を提供できるようにお手伝いさせていただきます。



さかい しおり
酒井 詩織
桜花ユニットリーダー
介護福祉士

笑顔をもっとに入居者様に楽しみや安心を、日常生活の中から感じていただけるように頑張りたいと思います。



わたなべ みちこ
渡部 美智子
桜草ユニットリーダー
介護福祉士

日々、入居者様の元気をいただき学ぶこともあり、毎日が充実しています。入居者様の心に寄り添ったサービスを提供し笑顔溢れる施設にしたいです。



おおひら むぎちか
大平 麦允
シャボン玉フロア長リーダー
朝桜ユニットリーダー
介護福祉士

介護は大変な事もありますが、やりがいを感じる仕事です。これからも介護という仕事に誇りを持って働いていきたいと思います。入居者様の笑顔の為に頑張ります。



デイサービスあかね園
季節に合わせたイベントを行っています。利用者様ひとり一人に合わせ意見や意思をくみ取り、過ごしやすい空間づくりを支援しています。皆様笑顔で過ごされており、更に良い空間に出来るよう努めています。

あかねサクラ館：七つの子（桜桃・八重桜）
 七つの子は普段からレクリエーションや体操を定期的に行っています。みなさんしっかりと体を動かしています。
 程よい甘さのあんこが絶品の柏餅づくりやふわふわのパンケーキを焼き、楽しくおいしく活動に参加しました。



あかねサクラ館：赤い靴（桜花・桜雲）
 赤い靴では夏の風物詩、スイカ割を楽しみ真っ赤なスイカを美味しく召し上がっていました。
 七夕飾りづくりや短冊に願い事を書きました。皆さん、何をお願いしたのでしょうか。
 クラブ活動にも参加し素敵な作品を制作しました。



あかねサクラ館：シャボン玉（朝桜・桜草）
 シャボン玉では野菜や花を育てたりしました。天気のいい日は外に出て合唱を楽しみました。
 また、今年で4回目となったユニット対抗大運動会を開催しました。結果は引き分けとなりましたがおおいに盛り上がりました。



ケアハウスマイホーム五浦
 ケアハウスではケアリンピックを今年も開催しました。皆さん一生懸命競技に取り組んでいました。
 他にはお花見で公園へでかけ、写真を撮ったり近くのお店で買い物をしたりと楽しみました。毎月恒例の居酒屋「わがや」ではバーベキューやカラオケで盛り上がりました。